



URL cierra Semana Científica con masiva participación en 45 jornadas académico-científicas



Público asistente durante dos de las jornadas académicas

La Universidad Rafael Landívar desarrolló, entre el 10 y el 15 de octubre, la *VII Semana Científica landivariana: Universidad, Ciencia y Transformación Social, la investigación y la educación frente a la realidad centroamericana, global y local*.

El evento fue liderado por la Vicerrectoría de Investigación y Proyección (VRIP), en coordinación con la Vicerrectoría Académica (VRAC), e involucró a todo el Sistema Universitario Landivariano. Por séptimo año consecutivo se reunió a referentes de la comunidad académico-científica nacional e internacional para discutir alrededor de los hallazgos interpretativos y predictivos de la compleja realidad nacional y regional.

Durante el evento se desarrollaron 45 actividades académicas, entre conversatorios, paneles, cineforos, visitas guiadas, presentación de pósters científicos y charlas magistrales en los 9 campus que integran el SUL. En total, participaron 13 ponentes/conferencistas internacionales que asistieron presencial o virtualmente a las diferentes exposiciones, y 34 nacionales. Los temas abordados

fueron educación, movilidad humana, economía, ciencias políticas, antropología, cambio climático y el estado de los bienes culturales.

A lo largo de todas las jornadas se contó con la asistencia de 3448 personas de forma presencial y 1738 de manera virtual. Las publicaciones realizadas en los distintos canales digitales de la VRIP alcanzaron los 86 810 usuarios.



Autoridades de la Universidad Rafael Landívar durante la inauguración de la VII Semana Científica

La Semana Científica dinamizó los procesos de enseñanza-aprendizaje dentro y fuera de las aulas y permitió ampliar el acervo de conocimientos que dan testimonio de los fenómenos estructurales y culturales que afectan la vida en sociedad.

«Este año situamos los hallazgos investigativos dentro de las escalas temporal y espacial, considerando la historia y el mundo en sus distintos niveles de organización. Por ello, la conferencia inaugural revisó el estado de la democracia en América Latina y cómo su desempeño determina, por ejemplo, la factibilidad

de propuestas investigativas transformadoras», dijo el Dr. Juventino Gálvez, vicerrector de Investigación y Proyección.

«Durante este evento pusimos bajo escrutinio académico nuestros aportes investigativos, procurando que los mismos optimicen su potencial para comprender la realidad y transformarla hacia dimensiones más inclusivas, justas y sensibles a todas las formas de vida», aseguró la Dra. Úrsula Roldán, presidenta del Comité Académico de la VII Semana Científica.



Amparo Marroquín, decana de la Facultad de Ciencias Sociales y Humanidades de la Universidad Centroamericana José Simeón Cañas, durante la conferencia: ¿Cómo se construye la imagen de un populista?



Investigadoras del Iarna ganadoras del 1er lugar de pósteres científicos en la categoría de investigador/docente fueron premiadas por el vicerrector de investigación y proyección, Dr. Juventino Gálvez

Textos y fotografías: Juan Manuel Castillo - Edición y diagramación: Cecilia Cleaves

Más información

Vicerrectoría de Investigación y Proyección Dirección de Proyección Universitaria

Campus Central, San Francisco de Borja, S. J., Ciudad de Guatemala
Vista Hermosa III, Campus Central, zona 16
Edificio O, oficina 302

PBX: (502) 2426-2556
vrip-dpu@url.edu.gt